

Les maisons aux papillons

Aujourd'hui je vous propose une activité d'éveil à créer soi-même pour les moins de 3 ans.



- du velcro en bandes ou de la gomme fix
- des patchs papillons de couleurs différentes ou tout autre objet
- une feuille blanche cartonnée, le couvercle d'une boîte à chaussures, la boîte de cornes flakes...

Sur la feuille, je dessine au feutre des maisons correspondant aux couleurs des papillons.



Je colle du velcro à l'intérieur des maisons et l'autre face derrière les papillons.

L'idée est de coupler le papillon à la maison de la bonne couleur pour les plus grands



Pour les plus petits (dès 9-10 mois), le fait de scratcher et dé scratcher, toucher ou gratter le velcro, entendre le son que cela fait, fera déjà une belle activité d'éveil sensoriel.

Et puis après avoir fait les photos, j'ai décidé rajouter des morceaux de velcro à l'extérieur des maisons, près des fleurs, parce que les papillons, ils sont pas confinés! Voilà!

Prenez soin de vous et des vôtres...et svp restez chez vous.

